

Protokoll der FSV-Sitzung vom 26.04.2023

Alle Protokolle
im Internet:

fsmath.uni-bonn.de

Beginn: 18:17 Uhr

Ende: 20:16 Uhr

Anwesende Mitglieder: Laurits Blank, Daniel Emse, Carolin „Caro“ Hartung, Olesia Gaiduk (ab 18:19 Uhr), Thomas Häbel (ab 18:19 Uhr), Simon Korswird, Louis Kurtzke, Felipe Lorenzo, Elbrus Mayer, Ludwig Monnerjahn, Lorenzo Nastase (ab 19:55 Uhr), Anna Pape (ab 18:25 Uhr), Sophia Piacenza, Jolanda Weygandt

Weitere Anwesende: Felix Blanke (ab 18:19 Uhr bis 18:42 Uhr), Lorenzo Conti (ab 19:51 Uhr), Asli Engin (ab 18:25 Uhr), Constantin Gurdon (bis 20:05 Uhr), Gabriel Haas (ab 18:25 Uhr), Moritz Kappes (ab 18:42 Uhr), Tobias Kilian, Fabien „Bö“ Nießen (ab 18:19 Uhr bis 19:48 Uhr), Marena Richter (ab 18:19 Uhr bis 19:15 Uhr), Julia Rötten (ab 18:19 Uhr), Bendix Pawig, Tobias Schmid (ab 19:49 Uhr), Solveig Tränkner (ab 19:47 Uhr)

Entschuldigt Fehlende: Jessica „Jessi“ Schega

Fehlende:

Sitzungsleitung: Jolanda Weygandt

Protokoll: Daniel Emse, Carolin Hartung

TOP 0: Eröffnung und Begrüßung (18:17 – 18:17 Uhr)

Jolanda eröffnet die Sitzung.

TOP 1: Festlegung der Tagesordnung (18:18 – 18:19)

Die geänderte Tagesordnung wird abgeklopft.

TOP 2: Protokolle (18:19 – 18:19 Uhr)

Das Protokoll vom 09.03.2023 wird ohne Änderungen abgeklopft. Das Protokoll vom 22.03. wird in TOP 7 verschoben.

TOP 3: Berichte (18:19 – 18:28 Uhr)

FSR Simon berichtet.

Am 27.05. wird es einen Ball geben. In der heutigen FSR-Sitzung werden die Randdaten besprochen.

Am 13.04. hat ein Spieleabend mit Flunkyballturnier in Kooperation mit der Info stattgefunden. Er war sehr erfolgreich. In Zukunft sollen solche Veranstaltungen häufiger stattfinden. Wir sind sehr viel Bier losgeworden.

Es hat das erste PhD-Treffen seit langem gegeben. In Zukunft wird es regelmäßig PhD-Treffen geben.

In der Master-Erstzeit hat ein Kennenlernabend, ein Master-WaCe und eine WoKi-Sneak stattgefunden.

Auf dem Master-WaCe gab es im Anschluss an die Veranstaltung einen Unfall, sodass ein Krankenwagen gerufen werden musste. Auf dem letzten regulären WuKa wurde eingeführt, dass wir zusätzlich anbieten, dass man statt Flaschen auch nur einzelne Gläser mit Wein kaufen kann. Auf der letzten FSR-Sitzung wurde beschlossen, dass wir auf den nächsten WuKas nicht den gesamten Zeitraum Alkohol ausschenken, und auch den Zeitraum der Pfandrückgabe begrenzen.

In der Mathe-Bib (im Schließfachraum) gibt es neuerdings wieder einen Drucker. Dieser wird mit Mensacard-Guthaben bezahlt. Die QV-Kommission wird sich darum kümmern, dass der Drucker wieder kostenlos zugänglich sein soll.

Vom 17.-21.5. findet die nächste KoMa in Kaiserslautern statt. Es haben sich bisher 11 Bonner angemeldet. Bei Interesse meldet euch bei Simon.

Der BMBF-Antrag für die KoMa90 in Bonn wurde gestellt. Momentan werden Räume organisiert.

Es wurden neue IKEA-Gläser angeschafft.

Fachgruppe Am 11.04. hat eine Fachgruppe stattgefunden. Es ging um den neuen Master-Studiengang zu Cyber Security in der Info.

TOP 4: Gremien (18:28 – 18:51 Uhr)

Wir wollen zwei Gremien besetzen:

1) Das BJF (Bonn Junior Fellows). Momentan ist Anna Vertreterin, aber der Posten für den/die Stellvertretende(n) ist momentan nur kommissarisch durch Bö besetzt. Ludwig meldet Interesse. Noah „Monti“ Piemontese-Fischer hatte auch Interesse gemeldet. Simon beantragt geheime Wahl.

	Ludwig	Monti	Enthaltung	ungültig
1. Wahlgang	5	6	1	1
2. Wahlgang	4	6	1	2
3. Wahlgang	5	7	1	0

Damit wurde Monti gewählt.

2) Die Habilkommission für Anschütz. Dort besetzen wir eine Vertretung und eine Stellvertretung. Die Kommission entscheidet über seine Habilitation. Um Mitglied in dieser Kommission zu werden, muss man die sechs Grundmodule bestanden haben. Jolanda und Ludwig melden Interesse. Sie werden in dieser Reihenfolge abgeklopft.

Es sind weiterhin Plätze im Wahlausschuss, im Postdoc-Mentoring, die SHK-Stelle für die Tutorierendenschulung und ein Platz im Studienbeirat zu besetzen. Bei Interesse, wendet euch an Bö oder Jolanda.

TOP 5: Finanzen (18:51 – 19:14 Uhr)

Es hat eine Finanzprüfung stattgefunden. Das Protokoll des Kassenprüfungsausschuss wurde mit der Einladung zur FSV-Sitzung verschickt. Elbrus stellt folgenden Antrag:

Die FSV möge beschließen, dass der FSR für den Zeitraum 01.04.2022 – 31.03.2023 finanziell entlastet wird.

Der Antrag wird abgeklopft.

Constantin tritt als Finanzreferent zurück.

Es werden folgende Personen nominiert:

Nominiert	Nominiert von	Annahme der Nominierung
Lorenzo Nastase	Elbrus	Ja

Constantin beantragt geheime Wahl.

Ja	Nein	Enthaltung
13	0	0

Damit ist Lorenzo Nastase gewählt. Es ist somit auch ein Platz im Kassenprüfungsausschuss frei, der vorher von Lorenzo Nastase besetzt wurde. Ludwig meldet Interesse. Die Nachbesetzung wird abgeklopft.

In der nächsten Woche findet eine QVM-Sitzung statt. Louis berichtet in Vertretung die Vorschläge von Lorenzo Conti und Lorenzo Nastase:

- Ein neuer, subventionierter, funktionierender Drucker für die Bib
- Geld für die Tutorierendenschulung erhöhen (Vorschlag: +200 €)
- Geld für die Tutorierendenworkshops
- Strom in Hörsälen und Seminarräumen
- Gute Programmiertutorien oder -helpdesk (generell für Vorlesungen mit Programmieranteil)
- $\text{\LaTeX}$ - und Programmier-Kurse
- WLAN im Arithmeum
- Helpdesk für höhere Semester
- Kategorientutorium

Laurits erwähnt, dass alle Angehörigen der Fachschaft (inkl. Lehramtsstudierenden) Mitglieder des Kassenprüfungsausschusses werden dürfen.

Ein großes Danke an den Kassenprüfungsausschuss sowie insbesondere an Constantin für die hervorragende Arbeit.

TOP 6: Antrag (19:14 – 19:44 Uhr)

In unseren Ersti-WhatsApp-Gruppen ist jemand beigetreten, mutmaßlich Schatzmeister einer katholischen Burschenschaft, der unsere Kanäle als Werbekanal benutzt hat. Die Werbung war nicht transparent.

Constantin spricht sich eher für strengere Chat-Regeln als den expliziten Ausschluss von Studierendenverbindungen und Burschenschaften aus. Zum Beispiel soll Werbung nur von Studierenden der Mathematik explizit für Veranstaltungen für Mathematikstudierende gemacht werden, und auch nur das in begrenztem Rahmen.

Laurits merkt an, dass wir Werbung für Fridays For Future früher explizit geduldet haben, mit Constantins Vorschlag aber auch gerade dies unterbieten würden.

Constantin schlägt vor, dass wir zusätzlich für jegliche Werbung in den Chats eine Absegnung durch die Admins voraussetzen. Thomas merkt an, dass uns dafür vermutlich die Manpower fehlt.

Ludwig schlägt vor, dafür einen AK „Chatgruppen“ zu gründen. Asli, Olesia, Louis, Julia, Ludwig und Jolanda melden Interesse.

Wir stimmen über Louis' Antrag ab:

Ja	Nein	Enthaltung
11	1	1

Damit ist der Antrag angenommen.

TOP 7: Sonstiges (19:44 – 20:16 Uhr)

Protokolle Lorenzo Conti schlägt vor, zu beschließen, Protokolle nun auch auf die Website stellen zu dürfen. Es gibt eine Datenschutz-Diskussion. Wir verlegen das Thema auf die nächste FSV-Sitzung.

AlgTopo Es gibt das Gerücht, dass auch im nächsten Jahr kein Algebraic Topology angeboten werden soll. Das Thema wird in den FSR verschoben.

Aufenthaltsraum Im FSR sprechen wir über Vorfälle im Aufenthaltsraum.

20:16 Uhr: Jolanda schließt die Sitzung.

Jolanda Weygandt
Sitzungsleitung

Daniel Emse, Carolin Hartung
Protokoll